

## PERFILES

---



### EMILIO SÁNCHEZ VICARIO

---

COFUNDADOR DE LA ACADEMIA SÁNCHEZ-CASAL

Emilio Sánchez Vicario formó junto a Sergio Casal la mejor pareja española de doblistas de la historia. Ambos ganaron 44 torneos, incluyendo el US Open, Roland Garros y una plata olímpica en Seúl 1988. Esa conexión en la pista se trasladó a la Academia Sánchez-Casal, fundada en 1998 y que en la actualidad tiene sedes en Estados Unidos, China e India. Por su academia han pasado tenistas de la talla de Andy Murray, Svetlana Kuznetsova y Grigor Dimitrov.